

COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN AUX SAPEURS-POMPIERS DU SIS DE LA GUADELOUPE

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière avec son Union Nationale des SIS Force Ouvrière apportent tout leur soutien aux sapeurs-pompiers du SIS de la Guadeloupe confrontés à des violences urbaines à la suite des émeutes qui se sont déroulées encore ce week-end.

La crise que connaît le département de la Guadeloupe, sur fond de crise sanitaire et sociale, entraîne des violences sans précédent. Feux de mobiliers urbains, feux de véhicules, barrages routiers, feux d'immeubles. Les personnels des SIS 971, certes grévistes, sont les premiers agents concernés par ces terribles actions.

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière et l'Union Nationale des SIS Force Ouvrière tiennent à féliciter l'ensemble des personnels du SIS pour leur engagement et leur grand professionnalisme dont ils font preuve dans ces conditions difficiles.

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière associé à l'Union Nationale des SIS Force Ouvrière souhaite un prompt rétablissement aux sapeurs-pompiers blessés sur ces interventions et apportent leur soutien dans les revendications des camarades.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 23 novembre 2021